



笑顔の写真が印刷された傘を一斉に開く近藤穂花さん
(中央) ら「メリーアンブレラプロジェクト」の参加者=9日、神戸市の神戸港震災メモリアルパーク

世界各地で撮影した子どもの笑顔を印刷した傘を広げ、希望と平和のメッセージを発信するアートイベント「メリーアンブレラプロジェクト」が9日、神戸港震災メモリアル

パーク（神戸市）など
で開かれた。

望です。3、2、1」。
掛け声に合わせ、参加した高校生や大学生ら約50人が傘を開くと、鮮やかな笑顔が一斉に広がり、集まつた観客から歓声が上がった。

「笑顔の傘」満開

神戸・震災メモ リアルパーク

大震災 16年

同大の災害復興制度
研究所が主催する「復
興・減災フォーラム」

会長吉田正俊さん(6)
は、金沢大の学生と住
民が高齢者ら向けに足
湯を設営している取り

地域の災害 対策話し合い

など全国各地の地震被災者やボランティアらが9日、兵庫県西宮市の関西学院大で被災地交流会を開催し、高齢者の多い中山間地域の

ら16年の今年は、災害の一環。阪神大震災が発生を想定し被害を最小化する地域づくりを進める「事前復興」をテーマにして取り組み

大阪日々新聞

1月10日(月)
2011年(平成23年)